

オービックシーガルズはXリーグに所属する社会人アメリカンフットボールのクラブチームです。本拠地は、千葉県習志野市茜浜にあるオービック習志野グラウンドです。

これまで、JAPAN X BOWL優勝7回、ライスボウル優勝6回(いずれも史上最多)を果たしており、今シーズンは、前人未到のライスボウル4連覇に挑んでいます。

*1:Xリーグは日本の社会人アメリカンフットボールリーグ

*2:JAPAN X BOWLとは社会人(Xリーグ)日本一決定戦である日本社会人選手権

*3:ライスボウルは社会人王者と学生王者が対戦し、アメリカンフットボールの日本一のチームを決定する日本選手権。毎年1月3日に行われる



オービックシーガルズ
〒275-0024千葉県習志野市茜浜3-6-3
TEL 047-452-2224 FAX 047-452-2226



オービックシーガルズの地域貢献

今日はアメリカンフットボール日本一の
オービックシーガルズさんの取材に伺いました。

地域貢献の活動をされているということで
その辺についてお聞きしたいと思います。

お話を伺ったのは、「一般社団法人 オービック
シーガルズ習志野スポーツクラブ」事務局長であり、
現役の選手兼コーチでもあります渡辺雄一さんです。



一地域貢献としてどの様なことをされていますか?

はい、自治体や地元商店街の皆さんとともに様々な活動に取り組んでいます。そのひとつとして「きてきてアメフト先生」という活動を通して地域の小学校を回っています。体育の授業に呼んでいただいてフラッグフットボールと一緒に楽しんでいます。

また、子供だけでなく大人にも体を動かすことの楽しさを知ってもらうために、平日の夜、このグラウンドを使って「大人がスポーツで遊ぶ日」というイベントを行なっています。

一フラッグフットボールの体験会(授業)ではどんなことをしているのですか?
最初はルールを知らない子がほとんどなので、簡単な「しづとりゲーム」から始めます。そして子供達との距離を縮めながら、デモンストレーションを交えて、「こうやって点を取る」ということを教えます。
そこから、1人対1人、3人対2人、5人対5人と少しづつ難易度を上げていきます。その過程で子供達にヒントを与えて作戦を自分たちで考えさせるようにしていきます。
「これをやれ、あれをやれ」というのではなく、子供達自らに「考える」ということを学んでほしいからです。そしてできたことをちゃんと「褒める」ことで、子供達に達成感や喜びを感じてもらい、自信を深めていてほしいと思っています。

一反応はいかがですか

フラッグフットボールはどこへ行っても皆さん初めてやるスポーツなので、「面白い」、「楽しい」と言っていただけます。

また、普段体育が苦手な子や積極的ではない子が楽しんでくれるとお聞きします。
うれしいことです。

一今後の目標など

まずスポーツばなれをなくしていくたいです。
うまく走れない子やボールの落下地点が
わからない子がいます。アメフトの普及の前に
スポーツをやる子供を増やしていきたい、スポ
ーツファンを増やしていきたいと思います。
一緒に体を動かすことを楽しみましょう。

地域の小学校や、イベント出張など
どんどん回って行きますのでお気軽に
ご連絡ください。

DB#8 渡辺雄一氏

オービックシーガルズ運営事務局 047-452-2224(平日10時~17時)